

学校だより

川崎市立久末小学校



令和6年1月31日発行

No. 14

新しい年が始まり、ひと月がたちました。明日から2月になります。「行く(1月)」「逃げる(2月)」「去る(3月)」と言われるように、新年度に向かうこの3ケ月はあっという間に過ぎていってしまう感覚です。3月が現学年のまとめ、そして新年度への準備の月であるのならば、この2月はその前段階として、今年度の振り返りを充実させたい、そんな月にしたいものです。振り返りの過程で自分の課題に向き合うことも、自分をステップアップさせるために必要であることは言うまでもありません。しかし、一方で今の学年でできるようになったことを振り返る、そして、結果だけでなく、できるようになったプロセスやその要因を確認することも忘れてはならない大切なことだと思います。

「文章の中で漢字をたくさん使えるようなったよ。」 「すごいね。でも、どうして使えるようになったの?」 「いっぱい練習したからだと思うよ。」 「根気よく、練習を続けたんだね。よく頑張ったね。」

「みんなの前で発表することが、できるようになったよ。」 「恥ずかしがらず言えるようになったんだね。堂々として立派だね。」 「うん。」 「いつからできるようになったの?きっかけはなんだろうね。」

今はできて当たり前と思っていることでも、一年前はできなかったかも知れません。また、そのことに子ども自身が気付いていない場合もあると思います。

「朝起きてきた時に、自分から『おはようございます。』って言えるようになったね」 「そういえば、そうだね」

「朝から気持ちがいい挨拶がかわせるって、すてきなことだね。」

努力の足跡を振り返って意味をもたせる言葉かけや価値付け、素敵な自分の言動に気付いていなかったら「それって素敵なことなんだよ」と気付かせる、そんな振り返りの2月を充実させて行きたいと思っています。

校長 結城 俊一

2月 行事予定

| | | _ |
|-----|---|---|
| 一日 | 木 | 個別級三校合同卒業と進級を祝う会 校プ |
| 2日 | 金 | |
| 3日 | + | |
| 4日 | 日 | |
| 5日 | 月 | 2年まちたんけん クラブ活動 |
| 6日 | 火 | 入学説明会 |
| 7日 | 水 | B時程 集会 |
| 8日 | 木 | 代表委員会 |
| 9日 | 金 | 6年都内見学 カウンセラー来校日 |
| 10日 | ± | |
| 11日 | 日 | 建国記念日 |
| 12日 | 月 | 振替休日 |
| 13日 | 火 | クラブ活動 |
| 14日 | 水 | B時程 久リンピック |
| 15日 | 木 | |
| 16日 | 金 | ニコ☆ニコロング コミュニティースクール会議 教育相談日 |
| 17日 | 土 | |
| 18日 | B | |
| 19日 | 月 | |
| 20日 | 火 | 授業参観5h~学校報告会·学年末懇談会 (4.5.6年) 6年学習発表会 |
| 21日 | 水 | B時程 集会 |
| 22日 | 木 | 授業参観5h~学校報告会·学年末懇談会 (1.2.3年) 3年学習発表会 |
| 23日 | 金 | 天皇誕生日 |
| 24日 | 土 | |
| 25日 | Ш | |
| 26日 | 月 | 委員会活動(3月分) |
| 27日 | 火 | カウンセラー来校日 |
| 28日 | 水 | B時程 朝会 |
| 29日 | 木 | 個別級学習発表会5h |
| | _ | |

授業参観·学年末懇談会·学校報告会

20日(火)4.5.6年生

22日(木)1.2.3年生

※13:15~または13:30~とそれぞれ授業開始時刻が異なりま

今年度最後の授業参観となっています。詳細 につきましては、後日配付するお手紙でご確認 ください。

また、終了後に学年末懇談会、学校報告会」 を予定していますので、ぜひご参会ください。



書き初め会・書き初め展

1月11日(木)12日(金)の2日間、アリーナに て書き初め会を行いました。(1.2年生は教室で 行いました。)

集中して取り組む姿や飾られた作品から、冬休 みにたくさん練習してきたことが伝わってきまし





6年生 寄せ植え体験

学校正門前にある「森園芸」さんの ご指導のもと、「花の寄せ植え体験」 をしました。

グループで協力しながら作った寄せ 植えにこれからメッセージをつけて、自 分たちの卒業式と来年度の入学式に 飾る予定になっています。ぜひ、お楽し みに。









子どもたちの登下校時の安全を守るため

学校では、子どもたちの登下校時の安全のため、5色 のコースを設定しています。下校時にパトロールをしてい ると、本来の自分の下校コースではないコースで下校し ているお子さんに出会います。また、家に帰らず、ランドセ ルをもったまま遊んでいるお子さんもいます。その都度学 校では子ども達に登下校などについて指導しています。 ご家庭でも今一度、次のことを確認するなどお話してみて ください。

- ・登下校のコース
- ・登下校のルール
- ・放課後の遊び方

「久末帽子」を かぶることも、 安全のための -手段です!

「みんなの校庭プロジェクト」〜お試し日の様子〜

1月に4回、2月に1回と計5回のお試し日を設けました。 「残って遊ぶことをおうちの人に伝えてくる」

「時間を守る」

「みんなで片づけをする」

など、いくつかのルールがある中で、ルールを守って楽し そうに遊ぶ姿が見られました。来年度は本格実施となる予 定です。





